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warum gehen soviele davon aus das

A) Macs mit Apple Silicon Chips keine Leistung bringen

und

B) alle aufhören Software dafür zu schreiben?

Von diversen kleinen Software Entwicklern habe ich mittlerweile gelesen daß das kompilieren
ihrer Software mit Xcode für Apples Silicon mit wenigen bis überhaupt keinen Anpassungen
durchläuft.

Als der Wechsel zu macOS 10 kam wurde auch geschrieben das Apple kein Intresse mehr am
Pro Bereich hat und trotzdem ist Apple immer noch da.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entg%C3%BCltiges-aus-f%C3%BCr-apple-pro-
segment/?postID=616356#post616356
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